



Grundwerteerklärung

Wir brauchen die Bereitschaft
zur vollen Eigenverantwortung
für das, was wir tun.
Niemand kann sie uns abnehmen.
(Notker Wolf)

Was wir brauchen ist Eigenverantwortung in allen Bereichen. Wir sind denkende Wesen, das sollten wir nie vergessen. Kontroll- und Aufsichtssysteme können versagen. Wir müssen selber eigenverantwortlich handeln und unser Gewissen ist das beste Kontrollinstrument, für Rechtstreue und Integrität.

Die christliche Vision einer globalen Welt mit einem fairen Umgang mit Mitarbeitern, Kunden und Geschäftspartnern ist die Vision, die uns begeistert.

Jemandem Anerkennung, Identität und Selbstwertgefühl zu schenken, ist eine Grundregel unseres Handelns. Wann immer wichtige Entscheidungen anstehen, gilt es, alle einzubinden, die es betrifft und alle dafür zu begeistern.

Querdenker, die am Erfolg und der Weiterentwicklung des Unternehmens interessiert sind, brauchen wir, damit sich unser Unternehmen nicht festfährt. Dafür muss ein vorausschauender Chef eine angstfreie Atmosphäre schaffen.

Jeder Unternehmer braucht kreative Mitstreiter, damit das Ziel eines erfolgreichen Unternehmens gelingen kann. Hier sind nicht nur die Mitarbeiter, sondern auch die Nachunternehmer, die Lieferanten und nicht zuletzt der Kunde gefragt.

Sich mit echter Sorge um die Mitarbeiter zu kümmern und ein offenes Ohr für deren Nöte zu haben, das bedeutet für uns Personalmanagement.

Es ist unsere grundsätzliche Philosophie, Aufträge durch die Qualifizierung unserer Mitarbeiter und die Qualität unserer Leistung sowie durch unsere fachliche Kompetenz zu erhalten.

Die Mitgliedschaft im EMB-Wertemanagement e.V. signalisiert unser Bekenntnis zum werteorientierten Handeln in allen Bereichen und gibt daher den mit uns Zusammenarbeitenden die Gewissheit, in uns einen zuverlässigen Partner zu haben.

Fairness, Offenheit, Ehrlichkeit, Vertrauenswürdigkeit und Integrität als gelebte Werte prägen unsere Unternehmenskultur und bilden die Basis für unser wirtschaftliches Handeln.

Die Einhaltung der Rechtsvorschriften und das ethisch korrekte Verhalten ist für unser Unternehmen verpflichtend.

Waltenhofen-Hegge, 19.05.2011
Georg Göker
WMS-Verantwortlicher